

Pertemuan Bilateral Indonesia-Kanada Bahas Perundingan ICA-CEPA dan Kerja Sama Ekonomi



KEMENTERIAN KOORDINATOR BIDANG PEREKONOMIAN REPUBLIK INDONESIA

SIARAN PERS

HM.4.6/176/SET.M.EKON.3/05/2023

Pertemuan Bilateral Indonesia-Kanada Bahas Perundingan ICA-CEPA dan Kerja Sama Ekonomi

Detroit, 26 Mei 2023

Dalam rangkaian pertemuan *Asia-Pacific Economic Cooperation (APEC) Ministers Responsible for Trade Meeting* dan Pertemuan Tingkat Menteri *Indo-Pacific Economic Framework for Prosperity (IPEF)* di Detroit, Amerika Serikat, dilaksanakan pertemuan bilateral Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto dan Menteri Perdagangan Internasional Kanada, Mary Ng pada Jumat pagi (26/5).

Menteri Mary Ng menyampaikan ucapan selamat atas kesuksesan Indonesia dalam menyelenggarakan Presidensi G20 2022 dan Keketuaan ASEAN 2023. Lebih lanjut, Mary Ng menyampaikan harapannya untuk kedua negara dapat segera menyelesaikan perundingan *Indonesia – Canada Comprehensive Economic Partnership Agreement (CEPA)* serta dapat segera mewujudkan komitmen kerja sama halal untuk produk – produk Kanada.

Menanggapi hal tersebut, Menko Airlangga menyampaikan “penyelesaian Indonesia - Kanada CEPA merupakan salah satu prioritas Presiden, selain itu juga mendorong terwujudnya kerja sama sertifikat halal Indonesia - Kanada”. Sebagaimana diketahui Indonesia - Kanada akan kembali bertemu untuk Perundingan Putaran ke-5 Indonesia – Kanada CEPA di Ottawa, Kanada pada 29 Mei – 2 Juni 2023.

Diharapkan dengan adanya perjanjian dagang yang komprehensif dan kerjasama sertifikat halal dapat meningkatkan hubungan ekonomi kedua negara khususnya perdagangan dan investasi. Kedua menteri juga berdiskusi tentang satuan tugas untuk kerja sama ekonomi Indonesia – Kanada, sehingga implementasi kerja sama ekonomi dapat lebih pragmatis dan praktis.

Pada kesempatan tersebut, Menteri Mary Ng juga menyampaikan ketertarikan Kanada untuk kerja sama dengan Indonesia di sektor critical minerals. “Kami baru saja bertemu dengan Vale Indonesia, kami melihat potensi kerja sama dengan Indonesia perihal teknologi dan input pada *mining value chain* agar sesuai TSM (*Towards Sustainable Mining*)”, tegas Menteri Ng. Pada pertemuan tersebut juga dibahas kemungkinan Kanada untuk turut berpartisipasi dalam IPEF.

Turut hadir dalam pertemuan bilateral tersebut Menteri Perindustrian Agus Gumiwang, dan Duta Besar RI untuk AS Rosan Roeslani. (dep7/lgt/fsr/hls)

**Sekretaris Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian
Susiwijono Moegiarso**

Website: www.ekon.go.id

Twitter, Instagram, Facebook, TikTok, & YouTube: @PerekonomianRI

Email: humas@ekon.go.id

LinkedIn: Coordinating Ministry for Economic Affairs of the Republic of Indonesia